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Schulverein 
Gymnasium „Geschwister Scholl“ 

Magdeburg e.V. 
 

Apollostr. 19 
39118 Magdeburg 

 
Protokoll der Mitgliederversammlung am 04.03.2020 

 
Datum: 04.03.2020 
Zeit: 18.00 Uhr 
Ort: Geschwister-Scholl-Gymnasium 
 
Anwesend: 
Herr Drygalla,       Frau Schmidt, 
Herr Schreiber,      Frau Schuller, 
Frau Dr. Herzog,     Frau Krönert-Weber, 
Frau Dr. Ferchland     Frau Voigt  
Herr Waltenberg     Frau Malz 
4 weitere Mitglieder 
 
 
Herr Schreiber begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
Die Vorstandsmitglieder werden den Vereinsmitgliedern einzeln vorgestellt. Vorsitzender Herr 
Schreiber, Stellvertreter Frau Schuller, Schatzmeister Fr. Dr. Herzog, Beisitzerin Frau Schmidt und 
Schriftführerin Frau Krönert-Weber. Des Weiteren wird darauf hingewiesen, dass ab sofort die 
Einladungen für die Mitgliederversammlung nur noch per E-Mail raus geschickt werden um Papier 
und Portokosten zu sparen. 
 
TOP 1: Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Verein ist beschlussfähig, da alle Vorstandsmitglieder, sowie mindestens 1 
Vereinsmitglied anwesend sind. Der Vorstand wird alle 2 Jahre neu gewählt. Daher ist in 
diesem Jahr neu zu wählen(-> Top 7)  

 
TOP 2: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Im Jahr 2019 wurden 4 Vorstandssitzungen durchgeführt. Herr Schreiber erläutert am 
Beispiel des letzten Jahres die Aufgaben des Vereins. So wurden im Fachbereich Musik 
Instrumente und im Bereich bewegte Schule Sport- & Spielgeräte angeschafft. Die 
Schulhomepage (ca. 2.00,00 €) wurde durch den Verein finanziert. Außerdem wurde der 
Verein mit auf der Schulhomepage integriert um Kosten einzusparen. Die 5. Klassen haben 
den Schollplaner gesponsert bekommen. Des Weiteren war der Verein auf der Schulmesse, 
sowie am Tag der offenen Tür vertreten. Weitere Aktionen waren z.B. „Eis für Alle“ inklusive 
Lasertagarena Gutscheine zum Sportfest, Ehrung der Abiturienten mit einem 
Notendurchschnitt bis 1,4 mit einem  Fachliteratur-Gutschein in Höhe von 150 €, sowie eine 
Ahnentafel - mit Unterschrift der Geehrten, die in der Schule noch einen geeigneten Platz 
finden muss.  Des Weiteren wurde eine Schulkleidung ins Leben gerufen, wobei das Logo 
eine Designfirma entworfen hat. Die Bestellung erfolgt über ein Bestellformular. Bis 
31.12.2019 bezuschusste der Verein die Hoodies mit 10 € und die T-Shirts mit 5 €. Es wurden 
insgesamt 199 Hoodies und 78 T-Shirts hergestellt. Heute wurden der AG Schülerzeitung  
5 T-Shirts übergeben. Herr Schreiber bedankt sich bei allen Mitgliedern für die geleistete 
Arbeit und Unterstützung. 
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TOP 3: Bericht des Schatzmeisters 
2019 sind bei den Mitgliedern 30 Neueintritte  und 23 Austritte zu verzeichnen. Es wurden 
insgesamt 25.146,65 € eingenommen und 19.648,79 € ausgegeben. Es sind ca.310 Mitglieder. 
Die genaue Zahl wird noch einmal geprüft. 
Der Kontostand betrug zu Beginn des Jahres 34.519,77 € und zum Ende des Jahres  
40.017,63 €. 
Am 17.02.2020 erfolgte die Kassenprüfung 2019. Frau Dr. Ferchland  bestätigt die 
ordnungsgemäße Kassenführung. Frau Schuller übergibt als Dankeschön einen kleinen 
Blumenstrauß an die Kassenprüferin. 
 

TOP 4: Aussprache über die Berichte:  
Die Kosten für den Schollplaner betragen 7,50 €.Frau Voigt möchte wissen, ob dies auch dem 
Kaufpreis entspricht oder ob eventuelle Preisminderungen auf Grund der hohen 
Bestellstückzahl zur Finanzierung der 5.Klasse Schollplaner verwendet werden. Laut Herrn 
Schreiber und Frau Dr. Herzog werden die 5.Klassen Schollplaner vom Budget des Vereins 
finanziert. Frau Voigt fragte des Weiteren nach,  ob die ausgewählten Fotos für den nächsten 
Schollplaner angekommen sind. Herr Schreiber bestätigt dies und erläutert den Mitgliedern, 
dass die Bearbeitung der Fotos von dem ehemaligen Vorstandsvorsitzenden Herrn Richter 
erfolgt. 
 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Es gab keine Stimmenenthaltungen. 

 
TOP 6: Aktuelles aus der Schule-Herr Drygalla berichtet 

Die Schule hat nach wie vor eine sehr gute Unterrichtsversorgung. Dennoch fällt auch 
krankheitsbedingt oder durch Fahrten und Projekte Unterricht aus. Herr Julius fällt langfristig 
aus. Die Schule bemüht sich die Stellen neu zu besetzen. Die Engpässe in Mathe und Physik 
konnten durch Stellenausschreibung kompensiert werden. Nach Meinung von Herrn Drygalla 
macht das Volksbegehren für mehr Lehrern keinen Sinn, denn es gibt schlicht und ergreifend 
kaum Lehrer. Die Stelle von Herrn Bauer- Koordinator,  konnte noch nicht besetzt werden. 
Viele zusätzliche Aufgaben kommen auf die Schulleitung wie z.B. die Digitalisierung zu. Nach 
ersten Erkenntnissen macht es Sinn in allen Räumen Technik zu haben. Die Schulkleidung 
kam sehr gut an. So wird das Zusammengehörigkeitsgefühl noch verstärkt. Weitere Aktionen 
sind in Arbeit, wie z.B. die Würfel für die Schulmesse, professionelle Flyer, Stehtische für 
Schulmessen, Großveranstaltungen & Co. Die Veranstaltung „Barock meets Reform“ wird auf 
Grund des Corona-Virus verschoben. Weitere Veranstaltung wie z.B. Tanz in den Sommer 
kann man der Homepage entnehmen. 

   
TOP 7:  Neuwahl Vorsitz, Schatzmeister, Kassenprüfer  

Wahl des Vorstands: Wahlleiter Herr Waltenberg 
Herr Schreiber erläutert die Wahlmöglichkeiten Blockwahl und Einzelwahl, sowie offene und 
geheime Wahl. Alle Wahlberechtigten entscheiden sich für die offene Blockwahl. 
Frau Dr. Annette Herzog stellt sich wieder als Schatzmeisterin, Frau Schuller als 
Stellvertreterin und Herr Schreiber als Vorstandsvorsitzender zu Wahl. Frau Schmidt möchte 
das Amt der Beisitzerin niederlegen. Dafür stellt sich Frau Voigt zur Wahl. Alle Ämter wurden 
einstimmig gewählt und bestätigt. Frau Schmidt wird als Beisitzerin verabschiedet und 
bekommt einen Blumenstrauß für das jahrelange Engagement überreicht. Des Weiteren stellt 
sich Frau Dr. Cathleen Ferchland wieder als Kassenprüferin zur Wahl und ebenso  stellt sich 
als Stellvertreterin Frau Kerstin Mücke zur Wahl. Sie wurden mit 12 Stimmen und 2 
Enthaltungen gewählt. Die Wahl wurde von allen  angenommen. 
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Top 9: Sonstiges:  
Frau Dr. Herzog weist daraufhin, dass die Steuerklärung von einem Steuerbüro im Sommer 
erstellt wird um weiterhin gemeinnütziger Verein zu sein. 
Der Termin für die Schulmesse wird vorgezogen und wird wahrscheinlich im Oktober 
stattfinden. 
Frau Malz zahlt das eingenommene Eintrittskartengeld vom Weihnachtskonzert auf ihr 
Privatkonto ein. Sie möchte eine Lösung, damit das Geld dort nicht mehr zwischen geparkt 
wird.  
Frau Dr. Herzog teilt Herrn Drygalla mit, dass die letzte Klasse auch das Kopier- & 
Bibliotheksgeld bezahlt hat. 
Ein Mitglied möchte wissen, ob es angedacht ist, ein Ehemaligen-Treffen zu organisieren. 
Laut Herrn Drygalla ist die Organisation durch die derzeitigen Aufgaben der Schulleitung nicht 
realisierbar. Allerdings gibt es eine Veranstaltung für 50 Jahre Abitur, welche Herr Drygalla 
schon zum 2. Mal durchgeführt hat. Hier werden die Jubilare jedoch direkt eingeladen. 
Herr Waltenberg informiert sich, ob das Schülercafé und der Schulhof mit Hilfe des Vereins 
umgestaltet werden können. Der Verein würde beide Projekte gerne unterstützen, jedoch 
müssen die Planungsarbeiten, Angebote etc. seitens der Antragsteller erfolgen. Herr Drygalla 
gibt zu bedenken, dass der Schulhof erst saniert wurde, so dass sich eine Umgestaltung als 
schwierig erweisen könnte (kein Anspruch auf Förderung) Herr Drygalla hatte auch schon 
diesbezüglich Kontakt mit einer Landschaftsarchitekten, die hat jedoch keine Zeit für die 
Planung. Ein Logo für die Schule, Neugestaltung der Innenhöfe, Kicker & Lunchmöbel für die 
Cafeteria sind ebenfalls förderungswürdige Projekte. 
 
 

 

Vorsitzender        Schriftführer 


